
[JO 2024 : Rouen et sa Métropole vont briller !](#)

Temps de lecture

4 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Le 5 juillet, la Ville de Rouen sera ville étape pour le passage de la flamme olympique, ainsi que pour le passage de la flamme paralympique, le 25 août prochain.

Pour le passage de la flamme olympique vendredi 5 juillet en Seine-Maritime, Rouen fera partie des villes, sélectionnées par le Département de Seine-Maritime, traversées avec Jumièges, Yvetot, Mirville, Étretat, Dieppe et Le Havre. La flamme paralympique sera également accueillie à Rouen le 25 août. Comme une évidence pour Rouen et la Métropole Rouen Normandie, qui possèdent le label « Terre de Jeux » et ont fait de l'accès aux sports pour toutes et tous une priorité.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Sarah Vauzelle, adjointe au Maire en charge du Sport, de la Jeunesse et de la Vie Étudiante, et

David Lamiray, Vice-Président de la Métropole Rouen Normandie en charge du Sport : « *Les valeurs de l'olympisme résonnent pour Rouen et la Métropole Rouen Normandie ; c'est donc un honneur et un plaisir d'accueillir le passage de la flamme olympique le 5 juillet prochain, ainsi que la flamme paralympique le 25 août. Les sports pour toutes et tous ! Voilà notre vision et notre priorité. En plus, nous aurons le grand privilège d'accueillir l'équipe de France masculine de basketball, avec toutes ses stars NBA dont Victor Wembanyama, pour une première inédite en France et un match contre la Turquie qui s'annonce bouillant !* »

La Ville de Rouen sera ville étape pour le passage de la flamme olympique le 5 juillet, ainsi que pour le passage de la flamme paralympique, le 25 août prochain.

Le parcours du passage le 5 juillet :

De?part : 8h19 – Cours Clemenceau

Rue Lafayette, rue d'Elbeuf, rue Marie-Dubocage, rue Pierre-Renaudel, rue du Cours, rue Ledru -ollin, rue Desmousseaux, rue du Prieure?, rue Henri II-Plantagene?t, avenue de Grammont, rue David-Ferrand, rue du Mail, rue Malouet, place Carnot, avenue Champlain, quai Jean-Moulin, pont Boieldieu, rue Grand-Pont, place de la Cathe?drale, rue du Gros-Horloge, rue Jeanne-d'Arc, rue Jean-Lecanuet.

Arrive?e : 9h38 – Place du Ge?ne?ral-de-Gaulle – parvis de l'Ho?tel de ville

L'ensemble de ces rues sera interdit au stationnement dès le mardi 2 juillet à 10h et bloqué à la circulation dès 7h, le jour du passage de la flamme.

À ces rues, le 5 juillet, seront interdites au stationnement, et à la circulation, les rues du Général-Leclerc (portion Grand-Pont/Jeanne-d'Arc), Jeanne-d'Arc (portion Général-Leclerc/Lecanuet) ainsi que la rue Louis-Ricard jusqu'à la portion rue Bourg-l'Abbé.

120 points de blocage sont recensés tout au long du parcours où la circulation sera interdite. Des points de blocage en amont de certains axes pourront également être mis en œuvre à la diligence des forces de l'ordre.

Si plus d'une centaine de bénévoles, au-delà des agents municipaux et des forces de police de l'État, sera mobilisée, la Ville de Rouen recherche toujours des bénévoles pour la bonne coordination de ces deux passages en lien avec l'ensemble des services de la ville de Rouen et ceux de l'État pour tenir les points de blocage.

Deux événements phares au Kindarena avec les fédérations françaises de basket-ball et de handball :

Du 28 juin au 3 juillet 2024, l'équipe de France masculine de basket, en présence de tous ses joueurs évoluant en NBA (dont Victor Wembanyama), débutera sa préparation aux Jeux Olympiques au Kindarena, labellisé « centre de préparation ». Des animations spécifiques seront proposées par la Métropole Rouen Normandie tout au long de la semaine et un match officiel de préparation face à l'équipe de Turquie clôturera ce stage.

« **L'Incroyable Tournée** », du **23 au 25 mai** sur le parvis du Kindarena : il s'agit d'une tournée itinérante proposant un village de handball offrant de multiples animations (babyhand, handfit, handfauteuil et hand à 4) et stands partenaires autour du handball et de sa diversité de pratiques.

S'appuyant sur l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques, la Ville de Rouen a renforcé sa politique événementielle sportive sur le territoire rouennais avec notamment la mise en place de villages « Terre de Jeux » ; le prochain sera installé dans le parc Grammont le 25 mai (à Saint-Sever

le 15 juin et rue Jeanne-d'Arc, le 23 juin).

Cinq objectifs pour ce programme d'actions et de rencontres :

- Renforcer l'action auprès des scolaires (semaine sportive proposée aux scolaires – du 2 au 5 avril derniers et du 24 au 28 juin - à Saint-Exupéry et Mandela)
- Initier des actions auprès des séniors dans une logique intergénérationnelle
- Promouvoir la pratique féminine
- Créer des instants festifs de communion citoyenne autour de la pratique sportive
- Créer des événements autour du sport inclusif